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 ６月８日（木）第２回全員協議会を行いました。 

・「中部電力パワーグリッド（株）との追加契約等に

係る説明会」  

・「公職選挙法改正に関する説明会」 

以上２項目について、担当者から直接説明を受

け、各議員個々の認識を深めました。 

  その後、巡視・市議団との懇談会・市長への要

望事項・視察研修の実施について等協議を行いま

した。 

 

６月１５日（木）第 1回目の巡視を実施しました。 

リニア送電線鉄塔敷建設工事に関連し、事業者

側から作業道の使用について追加の申し入れ事

項があり、状況確認を行うため当初の予定を変更

して巡視を行いました。 

現地の伐採作業は既に終了し、集積されていた

木も全て運び出され、現在は作業道の拡幅工事が

進んでいます。 

申し入れ事項は、重機の運び入れとポンプ配管

に関するものでしたが、全員協議会、そしてこの日

の巡視を経て、概ね承諾できる内容だと判断しまし

た。 

秋頃からは、未着工となっている４本目の鉄塔敷

に関する工事が開始される予定となっています。 

 

 
（巡視の様子） 

６月２９日（木）滋賀県彦根市鳥居本町外１３ヶ

町財産区の視察研修を受け入れました。 

先方は現役世代の方が多く、平日に開催される

研修への出席は難しいとのことで、予定されていた

よりも少ない人数での参加となりましたが、概要説

明などを通して双方の組織や取り組みについての

懇談を行いました。 

財産区としてあまり大きな規模ではないようでし

たが、その成り立ちや歩んできた道程には様々な

経緯を内包し、いくつかの課題というべきものも抱

えてきているように感じられました。 

短い時間ではありましたが、他の財産区の活動

を知ることができ、当方にとっても大変に有意義な

時間とすることができました。 
 

 
（視察受入れの様子） 

 

・・・茸山の入札について・・・ 
例年、この時期に実施して

おりました茸山の入札につき

まして、ここ何年か落札された方

から「茸が無い」というご指摘を受け、大掛かりな

整備の必要性など、その対応に苦慮しておりました

が、落札価格の下落幅も大きく整備に係る費用対

効果の観点などから、今年度以降茸山の入札は行

わないことが決まりました。 

これにより、苗木財産区有林は年間を通し、全て

の区域において無許可での入山は禁止となります

のでご注意ください。 
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